

CARAVANA DE LA LIBERTAD

Categoría: Economía Gobierno

Creado: Viernes, 08 Enero 2021 12:19

Escrito por Ana Margarita Camero

Visto: 359



Con banderas cubanas y del Movimiento 26 de Julio, los madruguenes recibieron otra vez, como todos los años, a la Caravana de la Libertad, igual que cuando entraba el Ejército Rebelde a la antigua provincia de La Habana por este territorio. En lugar de barbudos en jipes y camiones verde olivo, fueron jóvenes destacados de la producción y los servicios quienes reeditaron las emociones de esta epopeya gloriosa. La caravana continúa su trayecto hasta San José de las Lajas, como un símbolo de libertad, la misma que, entre barbas y fusiles, paseó por toda la Isla hace más de medio siglo.

CARAVANA DE LA LIBERTAD

Categoría: Economía Gobierno

Creado: Viernes, 08 Enero 2021 12:19

Escrito por Ana Margarita Camero

Visto: 359

